
ПРОТОКОЛ № 1 

 

заседания Попечительского совета Государственного бюджетного учреждения 

«Центр социального обслуживания №7»  

                                                         «28» марта 2023 г. 

                                                 г. Куртамыш 

                                                     ГБУ «ЦСО №7» 

                                                               Начало работы: 13-00 

                                                                      Окончание работы: 14-00 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

1. Бухалко Наталья Владимировна – заместитель Главы Куртамышского муниципального 

округа по социальным вопросам; 

2. Литвинова Валентина Александровна - председатель районной организации Совета 

ветеранов; 

3. Зубова Наталья Александровна – преподаватель русского языка Куртамышского 

филиала ГБПОУ "Курганский педагогический колледж"; 

4. Гомзяков Павел Николаевич – индивидуальный предприниматель; 

5. Кочарина Наталья Филипповна – главный редактор газеты «Куртамышская нива».  

ПРИГЛАШЕНЫ: 

Важенина Наталья Николаевна – директор Государственного бюджетного учреждения 

«Центр социального обслуживания №7»  

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

 

1. О работе учреждения с семьями мобилизованных граждан.  

2. Об итогах работы учреждения за 2022 год. План работы ГБУ «ЦСО№ 7» на 2023 

год. 

 

ОБСУЖДЕНИЕ ВОПРОСА, ВКЛЮЧЕННОГО В ПОВЕСТКУ: 

 

1. Директор ГБУ «ЦСО№7» Важенина Н.Н.  ознакомила присутствующих с 

результатами работы с семьями  мобилизованных граждан, об оказанной им 

помощи. 

2. Директор ГБУ «ЦСО№7» Важенина Н.Н.  ознакомила с итогами работы учреждения 

за 2022 год, озвучила основные направления и задачи учреждения на текущий 2023 

год. Подвела итоги по благотворительности за 2022 год.  

 

РЕШЕНИЕ ЗАСЕДАНИЯ ПОПЕЧИТЕЛЬСКОГО СОВЕТА: 

 

1. Принять к сведению информацию директора ГБУ «ЦСО№7» Важениной Н.Н., 

продолжить работу с семьями мобилизованных, осуществлять привлечение 

спонсорских средств с целью оказания необходимой помощи.  

2. Директору ГБУ «ЦСО№7» реализовать запланированные мероприятия. Членам 

Попечительского совета оказать содействие в привлечении спонсорских средств. 

  

 Председатель комиссии                                                                  В.А. Литвинова 


